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REQUERIMENTO Nº 035/2013.- 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna.- 

 

 

Requeiro à Mesa, após ouvido o douto Plenário, observadas as 

formalidades legais de praxe, para que seja oficiado à Estâncias Metrópolis Turismo e 

Viação Ltda. solicitando daquela Empresa que introduza os horários abaixo 

relacionados na linha urbana que serve ao bairro Santo Antonio do Jardim e 

adjacências, entrando em todos os bairros e fazendo o percurso do ônibus 

escolar. 

 

 18h00 – saindo do bairro até Rodoviária; 

 23h15 – saindo da Rodoviária até o bairro. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

A medida acima se faz necessária tendo em vista que muitos 

moradores dos bairros Santo Antonio do Jardim, Bom Jardim, Floresta e adjacências, 

que hoje, têm a oportunidade de cursar um curso de nível superior, vêm encontrando 

dificuldades para se dirigirem à Faculdade. 

Atualmente, o horário nos finais da tarde para o centro da cidade, é o 

das 17h10min, o que é muito cedo, pois, normalmente, as aulas noturnas da faculdade 

se iniciam por volta das 19h00, 19h30. Assim, a necessidade de um horário vindo do 

bairro às 18h00. 

O último horário hoje para aquela região é o das 23h00. Porém, 

neste horário, que é a linha Guedes-Santo Antonio de Posse, o ônibus não chega até 

o Bairro Santo Antonio do Jardim, e outros, deixando os alunos daquela localidade na 

Ponte do rio Camanducaia.  
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REQUERIMENTO Nº 035/2013.- 

 

 

Todos sabem que a distância da ponte até aqueles bairros é bem 

longa, e não é justo para aquele aluno que, muitas vezes, trabalhou durante o dia, e à 

noite foi para a faculdade, ter que fazer este trajeto a pé. Desta forma um horário, 

saindo da Rodoviária às 23h15 e sendo uma linha para o bairro Santo Antonio do 

Jardim seria de grande valia para todos. 

Acredito que a Empresa de Transporte que há anos está em nossa 

cidade e conhece todos os seus problemas na área, olhará com carinho esta 

solicitação, e não poupará esforços para atendê-la. 

Secretaria da Câmara Municipal, 18 de fevereiro de 2013 

As.) VEREADOR WILLIAM DE SOUZA SILVA – ZIDANE 

Cópia conforme original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 19 de fevereiro de 2013. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 20 de fevereiro de 2013. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 

 

 


